



新任挨拶 新会長 毛塚 博

このたび、10月13日の臨時委員会において協議会の会長を拝命いたしました。

当協議会は、住民相互の交流の便宜を図るとともに、良好なコミュニケーション形成により、より良い町づくりを目標に活動しております。

例年、地域のイベントへの参画、また健康・教養講座などをおして目標の実施に向けて活動をしてまいりました。しかし今年は、コロナ禍のもと平常の活動を実施できない日々が続いています。例えば「セッション杉並まつり」をはじめ、およそ半年間にわたりやむをえず各種の「講座」を中止としました。その状況下でも、感染拡大防止を第一に協議会では地域のコミュニティー力を基にして、イベントや講座の開催など新しい形での取り組みを始めています。

今後はこれまで以上に、諸団体の皆様との連携強化に取り組み、災害・高齢者・子育て・生き甲斐などを念頭に、地域の皆様が楽しく安心安全に暮らせる町づくりに役立つ協議会を目指してまいります。

文末になりましたが、地域の住民・町会・商店会・民生児童委員協議会・青少年育成委員会・障害者団体連合会・地域教育推進協議会・シルバー人材センター・NPO など諸団体の方々の日頃のご支援の御礼申し上げるとともに、引き続きの変わらぬご支援ご鞭撻をお願い申し上げます。